



# 地域活動支援センター

# わかくさ



地域活動支援センター宇都宮市若草作業所（社会福祉法人宇都宮市社会福祉協議会）  
〒320-0072 宇都宮市若草3-12-11 TEL/FAX 028-643-4759

## これまでの活動報告

### 水族館で楽しい一日 11月2日（水）

～ 宇都宮中央ライオンズクラブ主催「さわやか奉仕招待事業」～  
宇都宮中央ライオンズクラブ様のご招待をいただき、雀の宮作業所と合同で、茨城県のアクアワールド大洗水族館に行ってきました。  
水槽の中には、茨城の海を再現した地元大洗の魚約80種、2万匹の魚が泳ぎ、クラゲの水槽では、様々な色や形のクラゲがとても幻想的で癒されました。  
昨年はコロナの影響で中止となり、クラブの方とも2年ぶりの再会となりました。  
企画いただきました宇都宮中央ライオンズクラブの皆様方には、大変お世話になりました。ありがとうございました。



珍しい魚がいるよ！



お世話になりました

### いつもお世話になっています 10月28日（金）

コロナ禍の影響で延期になっていた社会見学ですが、今回は、市貝町にある段ボール加工品を取り扱っている（有）アイティーパック様を訪問しました。  
作業所で仕事をいただいている会社で、社長自ら工場内を案内してくださり、日ごろ自分たちが携わっている作業の資材がどのように製造されているのか、興味津々で見学しました。  
「仕事のつながり」「社会の一員として働いていること」をより身近に感じることができました。  
昼食の後は、高根沢町の安住神社に向かい、作業所の皆さんと一緒に、これからも健やかに暮らしていけますようお祈りしてきました。



大きな機械に  
みんなビックリ!!



黄金の狛犬を  
バックに

### 親子でわくわく☆工作会 10月17日（月）

今年は「宇都宮市民福祉の祭典」において利用者の皆さんが制作した作品を販売することになり、保護者の方にもご協力いただき、エコバックや松ぼっくりのクリスマスツリーをたくさん作りました。  
久しぶりの親子での活動となり、にぎやかに盛り上がり楽しく創作活動をすることができました。  
出来上がった作品は、11月23日に開催される「宇都宮市民福祉の祭典」において、日頃の活動の様子や施設の紹介をしながら、販売する予定です。

祭典をお楽しみに！



親子そろって久しぶりです

可愛らしい作品の数々



# あ・り・が・と・う

若草作業所の活動を支えてくださっている地域の皆様や業者の方々をご紹介しますコーナーです。

いつもお仕事いただき  
ありがとうございます。

パコム（株）様

贈答用の包装箱や土産物の菓子箱などのスジ付け・組み立て作業を行っています。  
作業にあたっては、爪などで擦り傷を付けたり汚したりしないよう、綿の手袋をして丁寧に取り扱っています。



線に沿って折リスジを付けていきます



箱型に組んでいきます



製品が完成し納品です

※ 簡易作業のご用命がありましたら、作業所までお問い合わせ・ご相談ください。

## これからの主な予定

11月 宇都宮市民福祉の祭典

2月 社会適応訓練（3回目）

12月 クリスマス会

3月 館外レクリエーション

1月 合同新年の集い・成人祝い

（注）日程または内容は、変更になる場合があります。

## 豆情報コーナー

全国障害者スポーツ大会（いちご一会とちぎ大会）が  
4年ぶりに開催



第22回全国障害者スポーツ大会（いちご一会とちぎ大会）が、去る10月29日（土）から31日（月）にわたり、栃木県において開催されました。

この大会は、障がいのある選手が競技を通じ、スポーツの楽しさを体験するとともに、多くの人々が障がいに対する理解を深め、障がいのある人の社会参加を推進することを目的として開催される国内最大の障がい者スポーツの祭典です。

大会種目の一つである「ボッチャ」は、作業所でも昨年のレクリエーション事業で「ボッチャ体験」を楽しみました。

### ～ 編集後記 ～

コロナ禍において、まだまだ予断を許さない状態が続いている中ではありますが、今後とも感染予防対策に留意し、多くの事業が行われ、この機関紙に掲載できるようになればと思います。

（塚田）

日頃より、若草作業所の活動にはご支援ご協力いただき、誠にありがとうございます。

待ちに待った外出事業では、笑顔はじける楽しい一時を満喫し、リフレッシュすることができました。

館外での活動で得る経験は、何物にも代え難い貴重なものだと改めて感じ、今後も感染予防対策に留意しながら、バリエーション豊かな活動を展開していけるよう努めてまいります。

これから冬本番に向かう季節、作業所でも新型コロナウイルス感染症やインフルエンザ・風邪の予防にも努めながら、健やかな毎日を過ごしていきたいと思っております。

若草作業所 所長 齋藤 貴絵



